

Amo a Dios



Iglesia Bíblica
— Las Condes —

Amamos a Dios por muuuuchas razones, algunas de ellas son: porque Él nos creó, porque nos ama, nos enseña, nos cuida, nos perdona, nos da oportunidades para crecer y ser mejores cada día. Pinta la lección.

Si despierto cada día...



Si puedo disfrutar, comer, jugar...



¡Es porque Dios me ama!

Y yo también quiero amarlo cada día más

Versículo de la semana:

“Jesús le dijo: Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón,
y con toda tu alma, y con toda tu mente.”

Mateo 22:37